

Assemblée générale du 24 avril 2024  
Rapport d'activités des co-présidents de l'ANMF pour l'année 2023

---

Durant l'année écoulée, les membres du comité ont participé aux activités suivantes :

Depuis maintenant plusieurs années, l'ANMF favorise les échanges et les contacts avec MediaNE. C'est Alessandro Fava, co-président de l'ANMF et Léonie Jeanrenaud, tous deux membres du comité de MediaNE qui relayent régulièrement les informations.

Pour la journée de la médiation les deux associations accompagnées par la MCPN, se sont réunies à La Chaux-de-Fonds autour d'un stand proposant un quiz sur la médiation avec des petits prix. Cette animation a permis d'interpeller le public et de parler de la médiation.

Nadia Rosset a représenté l'ANMF auprès du Conseil de la FAS, du groupe des partenaires des services privés et la plateforme ensemble-ne.ch.

Léonie Jeanrenaud représente l'ANMF auprès de edf-ne en remplacement de Patricia Guenat qui a pris sa « retraite » l'année dernière.

Le 24 mai, les co-présidents ont rencontré Monsieur Perret, du bureau de l'égalité, pour parler du nouveau contrat de subvention.

Léonie Jeanrenaud et Shahista Khanani ont alimenté le compte « Instagram » créé conjointement par MediaNE et l'ANMF.

Léonie Jeanrenaud et Nadia Rosset sont allées à une des conférences organisées par l'association Le Colibri pour distribuer des flyers de l'ANMF.

Le déménagement dans les nouveaux locaux a eu lieu le 2 juillet 2023.

Le 14 décembre 2023, Léonie Jeanrenaud et Nadia Rosset ont assisté à une séance plénière organisée par la FAS et ont présenté la médiation aux collaborateurs/trices de la Fondation travaillant dans les nouveaux locaux.

### **Comité**

Le comité s'est réuni à deux reprises durant l'année.

Il s'est réuni en « sous-groupe » pour certains sujets tels que : élaborer un formulaire et mettre des informations sur le site concernant la loi sur la protection des données, réfléchir sur d'autres possibilités de se faire connaître et repenser la journée de la médiation par une activité autre que la tenue d'un stand.

Pierre Mühlemann s'occupe toujours des comptes et des statistiques. Nous le remercions ici vivement pour son investissement et tout le travail accompli.

Arielle Blickensdorfer s'occupe de mettre à jour la liste des membres et de l'envoi des convocations et des cotisations. Nous la remercions ici également pour son travail.

L'assemblée générale a eu lieu le 27 avril 2023.

### **Pratique**

Les médiations ont pu être assurées à La Chaux-de-Fonds principalement par Léonie Jeanrenaud et à Neuchâtel par Denis Bloesch, Eve-Marie Février Bekiri et Nadia Rosset. On relève qu'il y a eu cette année plus de médiations à La Chaux-de-Fonds que d'habitude avec des personnes dans des situations très précaires. Les médiations parents-ados ont également été plus nombreuses, mais on laissera Pierre Mühlemann vous présenter cela plus en détail dans les statistiques.

### **Stagiaires**

Nadia Rosset a accueilli de nombreux stagiaires venant autant de l'UNI de Genève que de Fribourg, du GPM, et de la HES-GE.

### **Supervision**

Joëlle Piovesan, médiatrice familiale et formatrice d'adultes en médiation, continue d'assurer les supervisions. Nous avons pu nous réunir cette année à quatre reprises. Le groupe actuel comprend dix participants, y compris les médiateurs et les médiatrices de Neuchâtel. Il y a également un médiateur et des médiatrices des cantons de Vaud, et Fribourg et de France voisine. Les supervisions se sont faites dans le local de MediaNE après le déménagement car il est plus proche de la gare.

### **Collaboration avec la FAS**

La collaboration avec la FAS est toujours excellente.

La secrétaire, Viviana Maini, fait un très bon travail d'écoute et de tri auprès des personnes qui appellent, secondée par sa collègue, Marguerite Horisberger. Nous tenons ici à remercier chaleureusement toute l'équipe de la FAS pour sa disponibilité, sa collaboration et tout le travail effectué.

### **Site internet**

Le site internet est toujours mis à jour par Romain Rosset.

### **Avenir**

Un groupe de travail regroupant des membres de MediaNE, du MCPN et de l'ANMF s'est mis en place pour la journée de la médiation 2024. Un autre groupe a été formé pour une idée de capsules vidéos qui pourraient être mises sur le site et permettrait d'être utilisées pour certaines présentations.

Merci de votre attention.

Alessandro Fava, co-président

Nadia Rosset, co-présidente

Neuchâtel, le 24 avril 2024/nr